

ebm-papst-Marathon Niedernhall

Bei bestem Laufwetter starteten eine Gruppe Assamstadter Läufer beim hervorragend organisierten 17. ebm-papst Marathon in Niedernhall. Beim Start am frühen Morgen ab 8:30 Uhr waren die Temperaturen noch sehr angenehm und die Strecke auf dem Radweg zurück von Forchtenberg/Ernsbach bot genügend Schatten um immer mal wieder durchatmen zu können. Erst gegen Mittag stiegen die Temperaturen an, was sich aber durch einen leichten Wind nicht wirklich unangenehm anfühlte, obwohl zu dieser Zeit die Marathon Läufer in Richtung Künzelsau unterwegs waren, wo der Radweg nur wenig Schatten bot und die jüngsten Läufer ihren Bambini-Marathon und Mini-Marathon absolvierten.

Die verschiedenen Disziplinen und die Ergebnisse der Assamstadter Starter im Einzelnen:

Beim Bambini-Marathon (420 m) starteten insgesamt 156 der jüngsten Läufer. Diese laufen eine Strecke im Start/Ziel Bereich in Niedernhall.

Ergebnisse Bambini-Marathon:

Pl.	Name	Platz M/W	Zeit
120	Florian Trunk	65	0:02:25

Der Mini-Marathon hat eine Länge von 4,2 km und es starteten insgesamt 74 Läufer. Der Start ist in Niedernhall, von hier geht es auf dem Kochertalradweg bis kurz vor Weißbach. Dort wird gewendet und zurück nach Niedernhall ins Ziel gelaufen.

Ergebnisse Mini-Marathon:

Pl.	Name	Platz M/W	Zeit
44	Sophia Zeitler	14	0:26:47
58	Sandra Ising	22	0:28:30

Beim 10 km-Lauf starteten insgesamt 1214 Läufer. Die Streckenführung verläuft von Niedernhall auf der Kochertalstraße bis kurz vor Forchtenberg. Danach geht es nach Weißbach und über den Radweg zurück ins Ziel nach Niedernhall.

Ergebnisse 10 km-Lauf:

Pl.	Name	AK	Pl. AK	Zeit
172	Michael Ising	MHK	42	0:46:53
179	Christine Trunk	W30	3	0:46:56
241	Andreas Sturm	M30	28	0:48:38
275	Anton Zeitler	M40	23	0:49:23
471	Jürgen Hernadi	M30	50	0:53:01
625	Christian Ising	MHK	108	0:55:43
635	Steffen Müller	M35	50	0:55:52
963	Sieglinde Keilbach	W50	17	1:01:51
1181	Ilka Rupp	W40	49	1:12:30

Beim Halbmarathon starteten 1087 Läufer. Die Laufstrecke verläuft von Niedernhall auf der Kochertalstraße bis nach Ernsbach. Hier wird gewendet und Richtung Ziel gelaufen.

Ergebnisse Halbmarathon:

Pl.	Name	AK	Pl. AK	Zeit
118	Bernd Pöhlmann	M40	22	1:35:34
550	Andreas Arnold	M30	61	1:54:16

Beim Duo-Marathon starten insgesamt 54 Laufpaare. Hierbei teilen sich zwei Starter die Marathon Strecke. Der erste Starter läuft 27 km von Niedernhall bis nach Sindringen und zurück nach Niedernhall, der zweite nach dem Wechsel 15 km bis Künzelsau und wieder zurück nach Niedernhall.

Ergebnisse Duo-Marathon:

Pl.	Name	Zeit
25	Armin Rupp / Jürgen Wachter	3:44:05

Allen Läufern Glückwunsch zu den guten Leistungen. Am 15.09.2012 findet der 22. Messelauf in Königshofen statt, vielleicht haben weitere Läufer Lust sich anzuschließen.